

28 décembre 2025

(10h30 - 11h30)

## Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude Recueillement ↪ Père céleste, la nuit s'achève

Verset Ésaïe 65:17-18

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 146, numéro 45

Bible Jean 2:13-16

Cantique ↪ Venez, divin Messie

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants « ↪ Merci mon Dieu »

Cantique ↪ Combien Dieu est grand

Message « La bonté du Seigneur dure à jamais »

Cantique ↪ Ô Jésus, je t'adore

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse



Youtube

Facebook

HomePage

## Jean 2 « La bonté du Seigneur dure à jamais »

### La promesse du salut au-delà du peuple élu

Ésaïe 65:1 contient une promesse étonnante de salut : « J'ai exaucé ceux qui ne me consultaient pas, je me suis laissé trouver par ceux qui ne me cherchaient pas ». Cette prophétie annonce que Dieu se révèle non seulement au peuple élu d'Israël, mais aussi à nous, les nations. Israël a perpétué la désobéissance et l'idolâtrie, provoquant continuellement la colère du Seigneur. Pourtant, la miséricorde divine ne s'est jamais éteinte.

### La miséricorde au cœur du jugement

Le Seigneur déclare qu'il fera brûler le feu du jugement à cause de l'idolâtrie, mais il proclame simultanément l'espérance : « Comme on trouve du jus dans une grappe de raisin et qu'on dit : 'Ne la détruis pas, car il y a là une bénédiction', ainsi je n'anéantirai pas tout mon peuple ». Le Seigneur a promis de préserver un reste et de donner la terre promise à ceux qui le cherchent. Dans cet équilibre entre jugement et miséricorde se révèle l'amour inaltérable de Dieu.

### L'espérance des nouveaux cieux et de la nouvelle terre

Les versets 17 à 18 proclament l'espérance ultime : « Je vais créer de nouveaux cieux et une nouvelle terre. Réjouissez-vous plutôt et soyez pour toujours dans l'allégresse, à cause de ce que je vais créer ». Là, il n'y aura plus de pleurs ni de malédiction, tout sera bénit. Rien ne causera plus de mal, et une paix parfaite sera réalisée sous le règne du Seigneur.

Cette promesse de nouveaux cieux et d'une nouvelle terre nous est également donnée, à nous qui avons été révélés en dehors du peuple élu, en tant que chrétiens ayant reçu la grâce du Seigneur. En cette fin d'année, rendons grâce à Dieu le Père, non pas avec la tristesse du passé, mais avec la joie de la nouvelle création et de la bonté éternelle du Seigneur.

### Ceux qui se réjouissent pour toujours

Le Seigneur dit : « Je vais créer Jérusalem pour l'allégresse, et son peuple pour la joie ». Quelle grâce étonnante que Dieu lui-même fasse de nous sa joie ! Là, il y aura sécurité, les maisons bâties ne seront pas prises par l'ennemi, et sur la montagne sainte du Seigneur, tout mal sera complètement éliminé. En tenant fermement cette promesse et en marchant vers la nouvelle année, nous pouvons vivre nos jours dans l'espérance, comme ceux qui se réjouissent pour toujours des nouveaux cieux et de la nouvelle terre que le Seigneur créera.

Makoto Jobi